

**LE GRITAN “¡PRESIDENTE, PRESIDENTE!”**

Diputados de Morena destapan a Adán López

López Obrador provocó la ovación al preguntar “¿Verdad que tenemos un buen secretario de Gobernación?”

RAFAEL RAMÍREZ

Durante un encuentro entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y diputados federales de su bloque legislativo —Morena, PT y Partido Verde— el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, fue vitoreado por los legisladores que le gritaron “presidente, presidente”, en lo que se considera un nuevo destape rumbo a la sucesión presidencial en 2024.

Fue el propio mandatario quien provocó la ovación hacia el encargado de la política interna de México casi al término de su discurso para agradecer a los diputados de la coalición oficialista su apoyo a las causas de su proyecto político.

“A ver, vamos a poner a consideración, vamos a hacer una especie de encuesta, de consulta, rápida, breve. ¿Verdad que tenemos un buen secretario de Gobernación?”, preguntó el presidente a lo que la multitud respondió con un animoso “sí” y con un gran aplauso.

Tras la ovación los diputados se pusieron de pie y algunos comenzaron a corear: “¡presidente, presidente!”.

Luego el mandatario prosiguió hablando de su paisano: “Que nos ayuda mucho, que está a cargo de llevar a cabo la conciliación, los acuerdos con legisladores, con gobernadores, con la Fiscalía General de la República, con el Poder Judicial. Me ayuda mucho, me aligera la carga el secretario de Gobernación”.

Días después de las elecciones federales intermedias de julio del año pasado, López Obrador había comenzado a mencionar a los posibles funcionarios de su

administración que podrían sucederlo en la Presidencia de la República. Entonces destapó a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, acelerando así la carrera por la sucesión presidencial.

Entre su baraja de opciones también incluyó a Juan Ramón de la Fuente, Esteban Moctezuma, Tatiana Clouthier y hasta a **Rocío Nahle**, omitiendo por completo el nombre del senador Ricardo Monreal, con quien ha tenido diferencias. Apenas la semana pasada, volvió a hablar sobre sus posibles sucesores mencionando sólo a Sheinbaum Pardo y Ebrard Casaubon.

Sin embargo, desde que Adán Augusto López sustituyó a Olga Sánchez Cordero como titular de Gobernación comenzó a correr en los círculos políticos la idea de que el exgobernador de Tabasco era la verdadera apuesta de López Obrador.

AMLO DESTACA LOGROS

Durante el evento en el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional, López Obrador reconoció a los diputados su votación a favor de su **reforma** constitucional en materia eléctrica, pese a que no reunió los votos necesarios para ser aprobada.

Consideró que los partidos de oposición —PAN, PRI, PRD y MC— obtuvieron un “triumfo pírrico” porque ya estaba en proceso la Ley Eléctrica que la Suprema Corte declaró constitucional. “Se resolvió el problema del maltrato a la CFE (Comisión Federal de **Electricidad**)”, dijo.

Asimismo, hizo un recuento de las reformas que han logrado pasar en el Congreso de la Unión.

“Imagínense lo que se ha logrado en el



terreno legislativo, ya se elevaron a rango constitucional derechos sociales muy importantes, humanos. Ya, esté quien esté en el gobierno, ya es un derecho el entregar la pensión a los adultos mayores. Lo mismo lo que tiene que ver con las pensiones para personas con discapacidad, es un derecho constitucional. Es un derecho constitucional el que se otorguen becas a estudiantes de familias humildes, de familias pobres... También se avanzó en establecer con más claridad el derecho del pueblo a la salud, y en eso estamos".

El líder de diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo a nombre de las tres fuerzas políticas de la coalición legislativa lopezobradorista que volverán al combate.

"Me ayuda mucho, me aligera la carga"

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MEXICO

CORTESÍA: PRESIDENCIA



El Presidente destacó la labor del titular de Gobernación, Adán Augusto López